4 Piéces
129 m2
Réf. VO158PV
1290 000 €

Porto Vecchio
Appartement a vendre (20137)
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Au ceeur de la ville de Porto-Vecchio, a quelques pas des commerces
et du port de plaisance, nous vous proposons un appartement
d'exception situé dans une résidence de standing, issu de la rénovation
d'un lieu emblématique de la Cité du Sel.Ce superbe quatre pieces de
130 m2 offrant une vue imprenable sur la mer et la ville se distingue par
son caractere unique. Il dispose de trois chambres, d'une belle terrasse
exposée au sud et a été concu avec des matériaux de qualité et des
finitions haut de gamme.Chaque détail a été minutieusement pensé :

climatisation réversible gainable, carrelage ...

In the heart of Porto-Vecchio, a few steps from shops and the marina, we offer you
an exceptional apartment in a luxury residence, the result of the renovation of an
emblematic site in the Cité du Sel.This superb 130 m?2 four-bedroom apartment
boasts a breathtaking view of the sea and the town, and is distinguished by its
unique character. It has three bedrooms, a beautiful south-facing terrace and has
been designed with quality materials and top-of-the-range finishes.Every detail has
been meticulously considered: reversible ducted air conditioning, elegant tiling,

minimalist woodwork...The ...

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO
9 rue Jean Jaures - 20137 PORTO VECCHIO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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